
Beschlussauszug
aus der

10. Sitzung der Stadtvertretung Altentreptow 
vom 15.12.2020

Top 6 Einwohnerfragestunde

Herr Korth 
Klosterberg – Der Stadtbauhof hat dort sehr gute Arbeit geleistet, Danke an die 
Mitarbeiter.
Baustelle Großer Stein wurde sehr gut vorbereitet. Frage an den Bürgermeister:
Sind schon Ausschreibungsunterlagen eingegangen?

Herr Bartl: Ja sind eingegangen. Diese müssen jetzt ausgewertet und geprüft 
werden.
Eventueller Start der Maßnahme im I. Quartal 2021. 

Herr Quast teilt mit, dass der Vorsitzende des Bauausschusses, Herr Sorge, sowie 
auch der Vorsitzende des Kultur- und Sozialausschusses, Herr Krepelin, auf eine 
Sitzung verzichtet haben, da nur ein bzw. keine Beratungspunkte zur Thematik 
standen. 
Der Finanz- und der Hauptausschuss haben zur Vorberatung der heutigen 
Stadtvertretersitzung getagt. 

F. d. R. d. A.

     
Sitzungsdienst  Altentreptow,      

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.
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